
Frau Bühse regt an, Fördergelder für 2014 schon jetzt zu beantragen und gleichzeitig zu 
klären, ob nicht in Anspruch genommene Fördergelder nach Neumünster „umzuleiten“ sind. 
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